
遼寧遼寧
港澳委員建言發展
香港文匯報．人民政協專刊訊遼寧

省政協近日在深圳召開港澳委員座談
會，聽取港澳委員對遼寧經濟社會發
展和省政協工作的意見和建議。多位
委員建議遼寧明確招商標準和特色，
提高針對性，把真正做實事有實意的
企業招進來。增加招商政策的透明
度，強化招商後續服務，加強對外商
投資權益的保護，特別是為中小企業
發展打造良好環境。
遼寧省政協主席夏德仁表示，港澳
委員承擔着 「雙重責任」，一重是在
推進「一國兩制」特別是在香港、澳
門繁榮穩定上作出貢獻，另一重是積
極為內地的經濟社會發展作出貢獻。
他希望港澳委員發揮自身優勢，為遼
寧發展多提寶貴意見。

甘肅甘肅

民建中央「思源」項目再行善舉
香港文匯報．人民政協專刊訊（記

者朱世強、肖剛蘭州報道）民建中
央近日在蘭州市舉行「思源救護中國
行」和「思源教育移民班」捐助儀
式，再次向甘肅貧困地區醫院捐贈20
輛救護車，並開設2個教育移民班，
圓貧困孩子的學習夢。
甘肅省委常委、統戰部部長冉萬祥
表示，2013年以來，中華思源工程扶
貧基金會已向甘肅省捐贈救護車23
輛，援助醫療設備採購補助金1400多
萬元，並先後開設3個教育移民班，
幫助150名貧困學生完成了初中學
業，這些善舉對改善甘肅省貧困地區
的醫療和教育條件發揮了重要作用。

地 方 動 態

香港文匯報．人民政協專刊訊 中共中央政治局常委、全國政協主席俞

正聲16日至17日赴雲南迪慶藏族自治州調研。這是中共十八大以來，俞

正聲繼赴四川甘孜藏族自治州、甘肅甘南藏族自治州和西藏之後

第四度赴藏區調研。

俞正聲再赴藏區調研
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俞正聲調研時強調，要把實現長治久安
作為當前和今後一個時期藏區工作的

着眼點和着力點，正確把握發展和穩定的關
係，着力改善藏區群眾生活，積極引導宗教
與社會主義社會相適應，促進藏區經濟社會
全面發展和長期繁榮穩定。

力促藏區農牧民增收致富
俞正聲深入調研了藏區群眾的生產生活，
他在走訪時關切詢問低保、養老、醫保、就
業等情況。他指出，加快藏區發展，根本目
的是為了改善群眾生活，要把改善民生作為
衡量發展質量的重要標準，立足實際打造特
色優勢產業，加強基礎設施建設，加大勞動
技能培訓力度，着力辦好一些群眾迫切需要
的大事實事，讓各族群眾共享改革發展成
果。

推進雙語教育提高學生就業

俞正聲專程前往迪慶藏族自治州藏文中
學，深入教室和學生宿舍，詳細了解藏文教
學和學生學習生活情況。他強調，要以就業
為導向發展教育事業，不斷調整教育結構，
改進專業設置和課程設置，進一步推進雙語
教育，加快發展職業教育，努力提高少數民
族學生的就業能力。

藏傳佛教工作是藏區工作關鍵
俞正聲亦前往松贊林寺和雲南佛學院迪慶

藏傳佛教分院看望宗教界人士，並指出，做
好藏傳佛教工作，是做好藏區工作的關鍵環
節。要全面貫徹黨的宗教信仰自由政策，依
法管理宗教事務，善於按照宗教規律做好宗
教工作，對信教群眾做到政治上團結、信仰
上尊重、風俗上理解，把廣大信教群眾團結
在黨和政府周圍。
他強調，要積極引導藏傳佛教與社會主義

社會相適應，維護信教群眾的合法權益，支

持宗教界人士學經學法、持戒守法，教育信
教群眾遵守國家法律、履行公民義務，更好
地促進宗教和睦、社會和諧。要教育引導藏
傳佛教界人士認清十四世達賴集團「中間道

路」、「高度自治」的本質和危害，堅決反
對一切分裂國家、破壞黨的領導和社會主義
制度的行為，堅決維護祖國統一、民族團結
和社會和諧穩定。

促進藏區全面發展和長期繁榮穩定

香港文匯報．人民政協專刊訊（記者何
凡）近日，全國人大常委會副委員長、農
工黨中央主席陳竺率農工黨中央2014年度
大考察調研組繼續就「衛生立法推動醫藥
衛生體制改革」前往山東等地進行專題調
研活動。他指出，當前，國家醫藥衛生體
制改革正向深水區推進，已經實施、成效
明顯的方針政策需要立法固定下來，下一
步醫改的方向和重點更需要立法來引領。
為期8天，舉行10餘場座談，開展10多

次實地考察，與近百名各地領導專家見
面。這是農工黨中央2014年度大考察行程
的一組數據。陳竺一行馬不停蹄，先後深
入浙江紹興、溫州及山東濟南、章丘、菏
澤等地，通過與省、市、縣、鎮、村的基
層管理人員、醫護人員、病患者及家屬的
溝通交流，掌握了大量、翔實的基層實踐

信息。

以中國方法解世界性難題
陳竺指出，此次開展實地調研，就是要

更多地尊重醫務人員，尊重地方的首創精
神，從地方的實踐中尋求問題的答案。國
務院總理李克強在今年全國兩會時指出，
要堅定不移地推進醫改，用中國式的方法
解決世界性的難題。農工黨要圍繞當前醫
改面臨的難題，深入調研，總結經驗，探
索規律，為制定基本醫療衛生法提供借鑒
和幫助。
全國政協副秘書長、農工黨中央專職副

主席兼秘書長何維亦表示，他在深入調研
的基礎上，期待此次大考察能形成一些主
要成果：一是希望《基本醫療衛生法》得
以科學立法，使成功經驗能以法律形式固

定，對未來的醫改產生指導、推動和保障
作用；二是希望在重要問題的梳理上更加
清楚，為醫改形成共識；三是在更具體的
層面上，能在推動公立醫院改革、分級診
療、人事薪酬制度改革等這些重要問題的

解決思路上更加清晰，有助醫改重大問題
的解決。
據悉，農工黨中央2014年度大考察調研

組還將前往湖南、安徽等地進行補充調
研。

香港文匯報．人民政協專刊訊（記者馬曉芳）近
日，北京市政協、市委統戰部聯合召開政協北京市
第十二屆委員會第三次議政會，北京市各民主黨
派、工商聯和無黨派人士代表圍繞「政府購買公共
服務」議題發表意見，並首次進行議政會網絡直

播。北京市政協主席吉林，北京市委常委、常務副
市長李士祥，北京市委常委、統戰部部長牛有成出
席會議。
十三位北京市各民主黨派、工商聯和無黨派人士

代表就政府購買公共服務的工作現狀、存在問題以
及對策發表了意見。吉林指出，大家提出的意見和
建議很有針對性和操作性，是各方面共同努力的結
果。
北京市委常委、常務副市長李士祥表示，推廣政
府購買服務是中共十八屆三中全會決定中加快政府
職能轉變章節的一項重要內容，2013年北京市在教
育、醫療、衛生、社保、文化、市政市容等公共領
域共安排近十億資金。他指出，北京市政府對於
《北京市關於政府向社會力量購買服務實施意見》
已經提請市委常委會討論，2014年北京市將建立政
府購買服務的基本制度，計劃2017年形成與全市經
濟社會發展水平相適應的高效合理的公共資源配置
體系和供給體系。

香港文匯報．人民政協專刊訊（記者肖
剛、朱世強蘭州報道）全國人大常委會副
委員長、民建中央主席陳昌智19日在甘肅省
絲綢之路經濟帶黃金段項目投資推介會上表
示，將通過組織民建會員企業家赴甘肅各地
進行投資考察，與甘肅省黨政部門加強溝通
交流，選擇投資建設項目，盼望在打造絲綢
之路經濟帶黃金段總體戰略的指導下，抓住
機遇、迎頭趕上。
陳昌智指出，要通過參加會議的民建會員
企業家和專家群策群力、集思廣益，圍繞甘
肅雄厚的重化工業實力、正在興起的戰略新
興產業、博大精深的華夏文明傳承、和諧團
結的民族融合基礎、重要交通基礎設施等方
面的現實優勢，結合非公經濟如何促進西部
跨越式發展的主題，為甘肅研究制定新絲綢
之路經濟帶發展總體方案出謀劃策，提出真
知灼見。
「甘肅在打造絲綢之路經濟帶黃金段中，
深入貫徹習近平總書記關於打造歐亞大絲綢
之路經濟帶的戰略構想，按照點線面結合、
遠中近結合、經濟貿易文化結合的原則，發
揮甘肅在區位、資源、文化、生態、政策等
方面的優勢，着重理清思路、找準定位、明
確重點提出政策措施。」陳昌智說，「堅持
兩手抓，一手從理清思路、加強研究、總體
謀劃入手，做好前期工作，抓緊編制總體方
案；一手着重推進當前工作，迅速行動抓好
落實，把能做的事先做起來，為甘肅新一輪
的發展積極作為、搶抓機遇。」 香港文匯報．人民政協專刊訊

（記者何凡）十一屆全國政協副主
席李金華近日在出席第四屆中國社
會管理論壇時強調，要抓住創新社
會治理體制的核心，就是合理界定

政府、市場和社會的職能，正確處理三者之間
的關係。「由於我國社會體制改革滯後，這就
要求我們不僅要向市場放權，且要向社會放
權；不僅要解放生產力，還要解放社會活
力。」
李金華指出，創新社會治理體制，對於維護
最廣大人民的根本利益，最大限度增加和諧因
素，增強社會發展合力，提高社會治理水平，
全面推進平安中國建設，維護國家安全，確保
人民安居樂業、社會安定有序，具有十分重要
的意義。

李培林倡體制內外「雙驅動」
中共中央候補委員、中國社科院副院長李培

林發言指出，內地的社會體制改革，特別是社
會治理體制改革，宜沿用當年經濟體制改革的
思路，即體制內改革與體制外發展的雙軌驅
動。在改革進程中，工（工會）、青（共青
團）、婦（婦聯）、科協、文聯等人民團體要
適應形勢變化，轉變職能，參與社會治理等方
面發揮更重要作用。
他說，各國國情不同，中國在改革開放後已
由「強政府、弱市場、弱社會」逐漸轉變為
「強政府、強市場、弱社會」，下一步要更好
地調動社會各方的力量。在重視政社分開、完
善現代社會組織體制方面，他認為，工、青、
婦等人民團體都具有自上而下的全國組織體
系，是黨和國家聯繫群眾的紐帶和橋樑，但也
要適應形勢變化，轉變職能，開拓和擴大社會
工作的領域，在反映群眾訴求、化解社會矛
盾、提供諮詢服務、參與社會治理等方面發揮
更重要的作用。

陳竺：下一步醫改重點需立法引領
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■十一屆全國
政協副主席李
金華。
記者何凡 攝

■中國社科院
副 院 長 李 培
林。
本報北京傳真

■農工黨中央
主席陳竺調研
步長醫藥產業
園。
農工黨供圖

■政協北京市第十二屆委員會第三次議政會聚焦「政
府購買公共服務」議題。 本報北京傳真

■■甘肅省副省長王璽甘肅省副省長王璽玉玉（（左左））接受全國政接受全國政
協委員協委員李曉林的捐贈李曉林的捐贈。。 記者許亞飛記者許亞飛攝攝

■■5月16日至17日，中共中央政治局常委、全國政協主席俞正聲在雲南迪慶藏族自治州調
研。 新華社

■■全國人大常委會副委員全國人大常委會副委員
長長、、民建中央主席陳昌智民建中央主席陳昌智
表示表示，，甘肅在國家打造絲甘肅在國家打造絲
綢之路經濟帶的戰略構想綢之路經濟帶的戰略構想
下下，，面臨前所未有的大好面臨前所未有的大好
機遇機遇。。 記者記者許亞飛許亞飛 攝攝


